



08.03.2017 – 14:14 Uhr

ikr: Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots/ikr) -

Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein hat am Mittwoch, 8. März 2017, drei Botschafter zur Überreichung der Beglaubigungsschreiben empfangen: Mohamed Sultan Abdalla Alowais Alshamsi, Botschafter der Vereinigten Arabischen Emirate, Manuel Francisco Aguilera de la Paz, Botschafter der Republik Kuba und Hisham Nehad Seifeldin, Botschafter der Arabischen Republik Ägypten.

Vor der Überreichung des Beglaubigungsschreibens statteten die Botschafter Regierungsrätin Aurelia Frick einen Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude ab.

Kontakt:

Protokoll der Regierung

T +423 236 67 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100799928> abgerufen werden.